

## 686 AGRICULTORES DE POROTO SE BENEFICIARÁN CON INNOVACIÓN Y SOLUCIONES PARA LA GESTIÓN DEL AGUA

*Equipo de Profesionales del PECH capacita a Comisión de Agricultores*

El equipo técnico de la Subgerencia de Desarrollo Agrícola del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH) con el personal del área de Tarifa de la Comisión de Usuarios de Poroto, provincia de Trujillo, que **agrupa a 686 pequeños agricultores y abarca 1,364 predios** (incluye empresas y agricultores), llevó a cabo una importante visita técnica con el objetivo de evaluar el funcionamiento de los sistemas informáticos para la gestión del agua y brindar un diagnóstico sobre los nuevos requerimientos presentados en la Junta de Usuarios, informó el Ing. Jhon Cabrera Carlos, gerente de la irrigación.

Durante la jornada se desarrollaron reportes consolidados de deudas organizados por sectores y canales, permitiendo una mejor visualización de la situación financiera de la comisión. Además, se recopiló y estructuró información sobre la infraestructura de riego, con el fin de fortalecer la planificación y toma de decisiones en la administración del recurso hídrico, añadió Cabrera Carlos.

Por su parte, el Ing. Walter Bravo Díaz, subgerente de Desarrollo Agrícola del PECH, expresó que uno de los aspectos más relevantes de la sesión fue la presentación de nuevas funcionalidades dentro del sistema, entre ellas, la incorporación de notificaciones automáticas y la generación de montos e intereses ajustados al componente de retribución económica correspondiente a cada año. Estas mejoras buscan optimizar la gestión de cobros y garantizar mayor transparencia en la administración de las tarifas.

Finalmente, se despejaron diversas inquietudes sobre el uso eficiente del sistema y se reafirmó el compromiso de trabajo conjunto entre la Subgerencia de Desarrollo Agrícola y la Comisión de Usuarios de Poroto. Asimismo, se destacó la importancia de la colaboración interinstitucional para seguir fortaleciendo la gestión del agua en beneficio de los usuarios de la Junta de Moche.

La reunión se centró en el manejo de las deudas por tarifa diferida y en la búsqueda de soluciones para optimizar la gestión de estos procesos. Asimismo, marca un paso significativo en la mejora de la administración de los recursos hídricos y en la implementación de herramientas tecnológicas que faciliten la gestión de las tarifas y la infraestructura de riego en la región.

